

Rallye Copie- les animaux fantastiques

1



La licorne

Elle a souvent le corps d'un cheval blanc et une corne unique longue et torsadée. Certains pensent que cette corne est magique. Elle permettrait de purifier toute chose empoisonnée et de guérir toute blessure.



Rallye Copie- les animaux fantastiques

2

La Gorgone

Son père était un dieu marin. Elle avait des ailes, des dents très longues et des vipères à la place des cheveux. Elle était si terrifiante que si on la fixait, on était changé en pierre.



Rallye Copie- les animaux fantastiques

3



La Chimère

Elle avait une tête de lion, un corps de chèvre et une queue de dragon. Elle crachait des flammes. En français, le mot « chimère » désigne quelque chose qui est inventé (par exemple: la licorne).



Rallye Copie- les animaux fantastiques

4

Le phénix



C'était un oiseau de la taille d'un aigle. Il avait des plumes rouges et or. Il avait un chant magnifique. Le phénix vivait 500 ans. Quand il se sentait mourir, il se mettait le feu et un bébé renaissait.



Rallye Copie- les animaux fantastiques

5



Cerbère

C'était un chien à trois têtes et qui avait un serpent venimeux à la place de la queue. Dans la mythologie grecque, il était connu pour garder les Enfers. Ses têtes éloignaient les vivants et sa queue gardait les morts.



Rallye Copie- les animaux fantastiques

6

Le Centaure

Il avait le corps d'un cheval et le buste d'un homme. Il était généralement violent et sauvage. Il se nourrissait de chair crue.



Rallye Copie- les animaux mythologiques

7



Le cyclope

Ils avaient un seul œil au milieu du front. Ils étaient géants, brutaux. Ils élevaient des troupeaux de moutons. Ils dévoraient les êtres humains qui s'approchaient de leur territoire.



Rallye Copie- les animaux fantastiques

8

Les dragons

C'était de gigantesques serpents. En fonction de leur pays d'origine, ils étaient différents: avec ou sans jambes, avec ou sans ailes, certains crachent le feu, d'autres non.



Rallye Copie- les animaux fantastiques

9

Le griffon



Il avait le corps d'un lion et parfois des ailes et la tête d'un aigle. Certains avaient aussi des oreilles de cheval. On le représentait souvent la bouche grande ouverte car il avait une longue langue recourbée.



Rallye Copie- les animaux fantastiques

10

Le Minotaure

C'était un monstre hideux. Il avait le corps d'un homme et la tête d'un taureau. Le roi voulut le cacher et l'enferma donc dans un Labyrinthe.



Rallye Copie- les animaux fantastiques

11

Pégase

C'était un cheval blanc ailé et magique. Ses ailes étaient en argent, ses yeux noirs et son cœur en or. Il était aussi rapide que le vent.



Rallye Copie- les animaux fantastiques

12

Le Sphinx

En Egypte, il avait un corps de lion et une tête d'homme. Chez les Grecs, le Sphinx est un monstre femelle, avec une tête humaine, un corps de lion, des ailes et une queue en serpent.



Images: Site internet <https://www.flaticon.com>